

Demokratieförderung im Stadtteil

Ein Projekt im SprengelHaus von Gemeinsam im Stadtteil e. V.

Kiezspaziergänge: Spurensuche Kolonialer Sprengelkiez am 25., 26. und 27. März 2021 von 17.00 – 19.00 Uhr



Worum ging es?

Bei den Kiezspaziergängen an drei aufeinanderfolgenden Tagen ging es um die Spuren Kolonialer Geschichte im Sprengelkiez. Stadtführer und Historiker Stefan Zollhauser erzählte von den kolonialgeschichtlichen Hintergründen, an die die Namen der Samoa- und Kiautschoustraße sowie der Pekinger Platz erinnern: ehemalige deutsche Kolonien und „Schutzgebiete“ in China und Samoa. Mehr Infos zur Spurensuche auf der Projekt-Website (s. u.)

Wer war dabei?

Ganz im Sinne des Themas nahmen an den Spurensuchen wieder viele Interessierte verschiedenster Art teil, darunter engagierte Nachbar:innen und Anwohner:innen, Journalist:innen und Historiker:innen und sowie Kolleg:innen und Menschen aus benachbarten Institutionen, Firmen, Stadtteil- und Familienzentren – und noch viele mehr: ob jung, ob alt, mit oder ohne Migrationsbiografie, neuzugezogen oder alteingesessen.



Zitate

„Sehr informativ, sehr interaktiv, netter und sehr kompetenter Historiker“

Gut an der Veranstaltung war: „Der Referent, die Länge, die kurzen Distanzen zwischen den Stationen, das mitgebrachte Material, das Thema, die Anzahl an Teilnehmer*innen, eigentlich alles!“

„War eine super Veranstaltung!“

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Projektteam:

Hans-Georg Rennert | rennert-demokratie@sprengelhaus-wedding.de

Olanike Famson | famson-demokratie@sprengelhaus-wedding.de

Tel.: (030) 45028524 | <https://demokratie.sprengelhaus-wedding.de>

Das Projekt wird möglich durch einen Zuschuss aus Mitteln der Stiftung Deutsche Klassenlotterie Berlin.